

Liebe in Trauer

dein Gesicht
war auch im Alter schön
nie ging dein Wesen verloren
hinter den nur zarten Falten
auf magische Weise
bliebst du jung
durch die alterslose
Lebendigkeit deiner Augen
die Schärfe deines Urteils
ein tägliches Wunder
deine Energie gespeist stets
aus ernster Neugier
aus Liebe zu den Menschen
die gemessen an deinem Alter
alle so jung waren
nun endet eine Geschichte
ein Leben
eine ganze Welt-
man sagt
gefordert sei nun
Trauerarbeit
und formuliert ein
das wird schon wieder-
ich fürchte, das ist
ein Mißverständnis -
der Riss im Leben
er bleibt bestehen
bis zum Ende
meiner Existenz
und trotz allem
die Aufgabe ist es
mutig weiterzuleben
wissend :
jeder Tag kann
der letzte sein
genau das hast
in Würde
stets überzeugend
vorgelebt
danke

